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La seduta inizia venerdì 27 dicembre 2024 alle ore 17:15. 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene, signori, diamo inizio al consiglio comunale, passo la parola segretario per l'appello, 
prego segretario. 

 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Agostini Marco presente, Tombolato Giovanni, Beltrame Daniela, Sarasin Roberta, Lovison 
Giada Putignano Marco presente, Piazza Alberto, Lunigo Mariagrazia, Thiene Umberto, 
Parolin Filippo, Callegarin Riccardo, Zambonin Emanuele, Fiorindo Mario, Provenzano 
Manuela, Rizzi Filippo, Gentile Gianfranco, Della Libera Chiara. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene, passo a nominare gli scrutatori nomino la consigliera lovison e Rizzi Filippo. 
 

1 Punto 1 ODG  
COMUNICAZIONE PRELEVAMENTO FONDO DI RISERVA 

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno "Comunicazione prelevamento fondo di 
riserva". Passo la parola al vicesindaco Alberto Piazza. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Buonasera a tutti. Allora, si comunica il prelevamento dal fondo di riserva per delle necessità 
richieste dai vari uffici terza, prima e seconda e terza area. Sostanzialmente è stato integrato 
lo stanziamento di capitolo per un intervento di completamento e sostituzioni delle luci 
esterne della palestra di Lissaro per €4000, poi esumazioni ed estumulazioni per i cimiteri, è 
stata richiesto l'importo di 5.000 euro. Poi per quanto riguarda esigenze finanziarie, per 
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integrazioni stanziamento rimborso oneri, dateri di lavoro, assessori, integrazione welfare 
dipendenti, eccetera, sostanzialmente sono stati chiesti quasi 4 mila euro, sono 3.900, e 5 
mila euro sono stati chiesti a integrazione stanziamento capitolo per sostituzione pali 
arrugginiti a rischio caduta presso il parco comunale di via Aquileia. Per un totale di 17.900. 
C'era capienza nel fondo di riserva, pertanto è stato identificato il prelevamento dal fondo per 
un importo totale di 17900 euro. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie vicesindaco. 
 

2 Punto 2 ODG  
IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (IMU) – APPROVAZIONE 
ALIQUOTE ANNO 2025 

Passiamo al prossimo punto all'ordine del giorno "L'imposta Municipale propria, IMU, 
approvazione aliquote per l'anno 2025" e passo sempre la parola al vicesindaco Alberto 
Piazza. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora, in riferimento a questa delibera, sostanzialmente, si propone al consiglio di approvare 
le aliquote dell'imposta IMU per l'anno 2025 confermando le stesse aliquote dell'anno 2024. 
Inoltre è stato predisposto un prospetto, secondo quello che è il cosiddetto prospetto 
dell'aliquota previsto dal DM 7 luglio 2023, nel quale in buona sostanza, si cerca di identificare 
e agevolare il sistema di riconoscimento delle aliquote perché ogni comune ha le sue delibere 
e chi sostanzialmente predispone l'IMU, se non è il comune stesso, si trova spesso in 
difficoltà a reperire i dati, pertanto con questo schema e con questo prospetto si tende a dare 
una razionalizzazione a quello che è il sistema di imposizione IMU per tutti i comuni pertanto 
deve essere inviato telematicamente al Ministero dell'Economia un prospetto che riporta le 
aliquote. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie vicesindaco ci sono interventi? Passo la parola al consigliere Gentile, prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente, giusto per ricordare che la conferma delle aliquote 2024 hanno già subito 
un aumento rispetto alle aliquote 2023. Bisogna anche essere chiari, perché ovviamente i 
cittadini, se uno dice confermo l'aliquota del 24 sembra che non ci sia stato un aumento. Già 
precedentemente c'è stato, e come se c'è stato. L'abitazione principale dalle categorie uno 
otto e nove, passano da 4 a 6 per mille, le abitazioni non principali relative a pertinenza 
passano da 9-3 per mille del 2023 a 9 e 8 per mille a partire dal 2024, quindi c'è già una 
maggiorazione già dal 2024 I fabbricati diversi dalla fattispecie di cui sopra, terreni agricoli ed 
aree edificabili da 7,6 per mille che si pagava fino al 2023 di aliquota, attualmente sono 
gravate con aliquota del 9,8 per mille. Quindi è giusto, ovviamente, e ritengo corretto 
specificare che nel 2024 c'è stato già un aumento e si mantiene tale aumento. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene, grazie consigliere. Ci sono altri interventi o passiamo alle dichiarazioni di voto? 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Bene dichiarazione di voto. La lista di maggioranza 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

a favore e ricorda che il punto è l'approvazione per il 2025, non per il 2024. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Preo consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Buonasera a tutti, faccio gli auguri di buon Natale a tutti, visto che non c'è 
stata occasione di vederci in precedenza. Come fu per il 2024, confermiamo, come lista Mario 
Fiorillo Sindaco, il voto contrario all'aumento dell'aliquota e di conseguenza anche nello 
schema che dovrà essere ripresentato. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Da parte di lista Mettere Insieme, confermiamo la nostra contrarietà perché si parla di una 
conferma di aumento a partire dal 2024 e quindi ovviamente si trascinerà fino al 2027, 
ovviamente se ci saranno novità di cassa. Grazie. 

 

 VOTAZIONE 

Bene. Favorevoli? 11, astenuti? Nessuno, contrari? Consigliere Gentile, consigliere Rizzi e 
consigliera Provenzano. Votiamo anche l'immediata eseguibilità, favorevoli? 11 Astenuti, nessuno. 
Contrari, tre, consigliere Gentile, consigliere Rizzi, consigliera Provenzano. 
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3 Punto 3 ODG  
BILANCIO DI PREVISIONE 2025/2027 E NOTA 
AGGIORNAMENTO AL DUP 2025/2027 - APPROVAZIONE 

Passiamo al punto 3 all'ordine del giorno "Bilancio di previsione 2025 2027, nota 
aggiornamento al DUP 2025 2027, approvazione". Passo sempre la parola al vicesindaco 
Alberto Piazza. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Grazie, allora in riferimento a quello che è il bilancio dell'anno 2025 26 27, diciamo che le linee 
guida erano quelle di non andare a incrementare quelle che sono le aliquote dell'IMU in 
quanto già incrementate nell'anno precedente, di non incrementare la nazionale comunale 
l'IRPEF, di valutare e verificare tutti quelli che sono i proventi del recupero dell'evasione 
tributaria. Per quanto riguarda il fondo di solidarietà comunale, il ministero non ha ancora 
pubblicato le spettanze per il Comune di Mestrino, però, e quindi sono attese le assegnazioni 
delle quote, nonché delle quote vincolate da destinare in parte spesa al potenziamento dei 
servizi sociali. Abbiamo stimato il contributo per la spending review per l'anno 24 in euro 26 
mila euro, quindi si sono confermate tutte le entrate, abbiamo considerato, diciamo, i valori da 
tenere in quota spesa per quanto riguarda le spending review, la TARI si ricorda sempre che 
non è gestita dal comune, per quanto riguarda invece le entrate a titolo 2, sostanzialmente 
avremo tutte quelle che sono i trasferimenti della regione, i trasferimenti della provincia, 
eccetera, che tendenzialmente sono quelli che poi il comune riversa per i servizi ai quali 
queste entrate sono destinati, sostanzialmente il comune funge da soggetto intermediario, 
per quanto riguarda le entrate extra tributarie al titolo 3 servizi a domanda individuale, 
rimangono invariate, tutti quelli che sono i costi dei servizi a domanda individuale, è stata 
fatta una ricognizione delle sanzioni del codice della strada e si stima anche per l'anno 25 e 
26 e 27, in euro 100.000, le entrate per il Comune di Mestrino da sanzioni, redditi di capitale 
riguardano sempre una piccola rata del piano pluriennale della distribuzione delle riserve di 
Seta Spa, che è stata fusa per incorporazione in Etra e ed è un importo esiguo perché sono 
1650 euro, è stato confermato, è stata confermata l'entrata dei canoni della concessioni 
cimiteriali in euro 30.000 per ciascun esercizio di bilancio. Per quanto riguarda il canone unico 
patrimoniale, sono state confermate le entrate come sostanzialmente negli anni precedenti e 
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le entrate quelle che sono del 23 che sono a base poi della costruzione di bilancio 24 25 26 e 
per quanto riguarda le entrate in conto capitale abbiamo le aree ERP, sostanzialmente che si 
stima un valore base di gara di 220 mila euro, la cessione di un'area fronte strada SR11 
stimata in euro un milione e 20.000, piccole aree verdi non edificabili con entrata e stimate 
intorno ai 6.600, per l'anno 27 si stima invece un'area edificabile in piano Dante con 
un'entrata stimata di 200 mila euro e la cessione dell'immobile ex casa segretario comunale 
per un'entrata stimata di  635000 euro. Per quanto riguarda le accensioni di prestiti, c'è la 
previsione nell'esercizio 27, quindi il terzo esercizio, da 800 mila euro, sempre per lavori di 
completamento della nuova palestra della scuola media, per quanto riguarda le spese le 
spese correnti sono state formulate sulla base del costo del personale in servizio e le 
previsioni di copertura del fabbisogno per gli anni successivi nonché per le retribuzioni dei 
CCNL e successivi aumenti. Le rate dei mutui, come in scadenza nel triennio, le spese per 
utenze e reti sul base della spesa storica è assestata per il 24, le spese per tutti i servizi già 
attivati per cui si garantisce la prosecuzione, le spese per i servizi in convenzione con l'USL 
con i consorzi di Polizia Municipale, consorzio Biblioteche Padovane, eccetera, le spese 
derivanti dai contratti in essere e assicurando ogni idoneo finanziamento degli impegni già 
assunti degli anni precedenti con esigibilità 25-26-27, nonché di tutte le richieste formulate 
dai responsabili di servizi, opportunamente riviste alla luce delle risorse disponibili. Per 
quanto riguarda il fondo crediti dubbia esigibilità, c'è un accantonamento di risorse da 
stanziare a bilancio e previsione di limitare la capacità di spesa del comune, per tutti quelli che 
possono essere dei crediti di dubbio incasso, e pertanto bisogna mantenere una riserva che 
possa andare a copertura di eventuali deficit di entrata, e per quanto riguarda poi valori, fondi 
di riserva, il fondo di riserva in percentuale sulle spese correnti ed è stato previsto in circa 50 
mila euro per il 25 e 46 mila euro per i 26 e per il 27 Sono stati previsti accantonamenti per i 
rinnovi contrattuali, sia per i maggiori oneri, sia per l'anno 25 26 27 stimati in circa 20.000 
euro per il 25 27, per il 26 e 35 mila euro per il 27. Inoltre la composizione dell'avanzo di 
amministrazione del 24 presunto, ovviamente, non è stato messo a finanziamento di nulla, in 
quanto è previsionale e quindi non abbiamo valori da indicare già come esistente a bilancio, 
però si presume che l'avanzo di amministrazione, al netto di quanto era l'avanzo di 
amministrazione del 23, sostanzialmente la stima è che ci siano due milioni e centomila di 
avanzo anche per il 24, di cui quota disponibile saranno intorno ai 550, 600 mila euro che 
potranno essere utilizzati per investimenti. Le opere pubbliche che verranno finanziate 
mediante, quindi, avanzo di amministrazione, qui non è, non è previsto, però successivamente 
con variazioni di bilancio ci sarà sicuramente una parte dell'avanzo che andrà a finanziare 
queste opere. Momentaneamente sono state finanziate con entrate non correnti e sono 800 
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mila euro per la pista ciclopedonale di Saronnese da III stralcio nel 25, consolidamento statico 
dello stabile ex municipio per 800 mila euro, interventi su strade e marciapiedi con 
l'eliminazione di barriere architettoniche 246.000, nuova palestra scuola media, secondo 
stralcio 1 milione e due, e un intervento su via Tevere in accordo con la provincia per 180 mila 
euro. Totale investimenti 2 milioni e 26 per il 25 Nel 27 ci sarà la pubblica illuminazione sulla 
pista ciclopedonale per 250 mila, asfaltature strade e marciapiedi sempre per 200 mila, opere 
sportive in area nuova palestra scuola media e arredi 300.000 per un totale di 750.000. 
Andiamo poi al 27 con sistemazione asfaltatura per 200.000, consolidamento statico e 
adeguamento antisismico ex scuola di Risaro per 700 mila, nuova palestra scuola media, 
opere di sistemazione dell'ingresso 500.000, nuova palestra scuola media, spogliatoi per 
alunni 700 mila e 600 mila stabile ex municipio, infissi, impianti primo piano, per un totale di 2 
milioni. Queste sono le linee guida del bilancio, poi sono state fatte tutte le verifiche delle 
quadrature, la verifica del limite di indebitamento che per il comuni di Mestrino, comunque, è 
estremamente esiguo, in quanto abbiamo un limite di legge posto al 10% del totale della 
spesa per interessi sulle entrate correnti, noi siamo allo 0.37% che si ridurrà poi nel 26 e nel 
27. Ora chiedo al revisore se vuole fare un intervento per quanto di sua competenza e poi 
attendiamo vostre considerazioni. Grazie. Grazie 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Vicesindaco. Passo la parola al dottor Foletto che ringrazio nuovamente della sua presenza. 
Prego Dottore. buonasera 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Buonasera a tutti. Faccio anch'io gli auguri in ritardo di un buon Natale sereno per tutti. 
Brevemente. visto anche la relazione molto complessa, devo dire, del vicesindaco, nonché 
assessore, allora, la questione che io ho avuto modo di verificare tutti gli equilibri di bilancio 
con i responsabili dei vari settori e devo sottolineare, appunto, la conferma degli equilibri di 
tutto, di tutti i dati di bilancio, per cui io ritengo che effettivamente i valori indicati siano 
congrui con le previsioni di bilancio e ritengo anche che gli strumenti di programmazione che il 
comune ha previsto siano coerenti. Ovviamente, come voi sapete, sarà sempre il mio compito 
controllare che tutti questi valori e programmazioni stabilite dalla giunta vengano attuate nei 
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tempi e previsti salvo eventuale variazioni, comunque io esprimo evidentemente parere 
favorevole all'approvazione di questo bilancio di previsione. Se non ci sono domande da parte 
dei consiglieri, ecco, io mi limito, appunto, perché già la parte dell'assessore è stata molto 
completa, la specifica di ogni costo e ogni programmazione sia dal punto di vista di entrate 
che delle spese, per cui se non ci sono particolari domande al quale mi riservo di rispondere, io 
concludo, appunto, esprimendo parere favorevole. Ringrazio, e, ecco, auguro a tutti anche 
buon proseguimento se non ci sono domande. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie dottore, prego consiglieri, c'è qualche domanda da fare al revisore? Prego consigliera 
Provenzano. 

 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sì, direttamente al revisore no. Volevo fare un mio intervento su questo aggiornamento della 
programmazione delle opere di Mestrino per il 2025 2027, più che di una programmazione 
vera e propria per questo triennio, noi stiamo assistendo a un tentativo di completamento 
delle opere in est, in essere chiedo scusa, e soprattutto noto con grande dispiacere, visto 
l'entusiasmo espresso dal Sindaco nel corso di un consiglio comunale, di non leggere nessun 
tipo di intervento finalizzato, in collaborazione con l'università di Padova. Noto, invece, la 
presenza dell'alienazione di diverse, chiamiamole così, di diverso patrimonio del comune, tra 
cui anche la casa del segretario è stata messa in questa lista. Inizialmente la sottoscritta 
pensava che la collaborazione con l'EUSA avrebbe riguardato proprio quel tipo di immobile, 
invece sono rimasta molto delusa. Come molto delusa sono rispetto alla programmazione, 
non vedere altro tipo di voce di interesse da parte dell'azione del comune nei confronti di 
quelle che sono attività più, chiamiamolo così, di servizio al cittadino, ecco. Altra nota di colore 
che devo sottolineare, come giustamente leggeva prima l'assessore Piazza, mi si parla 
continuamente del rifacimento delle strade 2025, 2026, 2027, annotando anche 
l'eliminazione delle barriere architettoniche. Ora la mia domanda è quanto di questo che viene 
inserito nella programmazione, è destinato oggettivamente alle opere di eliminazione delle 
barriere architettoniche, perché capisco che rifacimento del marciapiede che possa prevedere 
le passerelle, piuttosto che altre strutture, però oggettivamente noi non abbiamo la contezza 
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di quanto viene investito, leggo nel 2025 sono 246 mila 600, nel 2026 leggo 200 mila euro, 
nel 2027 leggo altri 200 mila euro, vorrei capire un attimo in punti percentuali di che cosa 
stiamo parlando. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, grazie consigliera, ci sono altri interventi? Consigliere Gentile, prego. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Riguardo al bilancio c'è tanto da dire, quindi io, come la collega Provenzano, mi soffermo 
attualmente al bilancio, che c'è anche da discutere del DUP che anche quello è stato 
aggiornato nel frattempo. Noi di Mestrino Insieme e sottoscritto, leggendo vari capitoli, cioè io 
vedo solo tagli alla spesa, non vedo grandi opere, diciamo, più importanti di quelle che state 
portando avanti che aveva prima, diciamo così, accennato la collega. C'è un 2024, una 
situazione assestata e quello l'abbiamo visto e letto nell'ultimo, diciamo, bilancio presentato, 
però il 2025 2027, nel triennio, io vedo solo tagli alla voce spesa e interventi per disabilità, 
abbiamo un taglio in tre anni di 22.500 euro, cioè per la disabilità, ok. Interventi per l'infanzia e 
minori, asilo nido, io leggo, sempre nei tre anni, di ben 30 mila euro di tagli, si passa da 273 
mila circa del 2024 a 263 mila circa nei tre anni successivi, quindi per ogni anno 25, 26 e 27. 
Quindi sono 30 mila euro in meno. Interventi per gli anziani, abbiamo un taglio di 24 mila euro 
in tre anni, si passa da 39000, 395.000 circa a 300 mila poi negli anni successivi, politiche 
giovanili, qua c'è veramente da mettersi le mani nei capelli. Giovani, giovani. giovane, tieniti 
forte perché da €6000 circa che si, già si stanziava proprio per miracolo, passiamo ai 100 euro 
per il 2025 2026 e 2027, quindi noi ai giovani gli diamo un calcio nel sedere, scusate il 
termine. Tutela all'ambiente taglio di 45 mila euro in tre anni, si passa da 102 mila euro, 
sempre fermo al 2024, a 87.000 a partire da 2025, quindi il taglio in 3 anni di 102.000. E' 
matematica, Ok, è matematica. Interventi per soggetti a rischio esclusione sociale, 
importantissimo, importantissimo, in tre anni 21 mila euro circa di tagli, passiamo da 43 Mila 
e poi piano piano siamo sui 36 mila euro a partire dal 25, quindi non servono gli interventi per 
i soggetti a rischio esclusione sociale. Non servono, non esistono a Mestrino. Viabilità e 
infrastrutture stradali, mi ricollego alla collega, scusate il gioco di parole, 138.000 in tre anni, 
da 575.000 del 2024 si passa a circa 529.000 nel triennio successivo, quindi 25, 26, 27, 
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matematica. Bene, interventi per le famiglie, taglio di 39 mila euro in tre anni, si passa dai 31 
mila euro circa del 24, che abbiamo come dato, ovviamente, a 30.000, scusate, a 315 mila, 
scusate, del 24, 302000 circa a partire dal triennio 2025, quindi un taglio di 39000 netti. 
Servizi cimiteriali, abbiamo incassato i soldi, bene, perché facciamo 39 mila euro di tagli? Si 
passa da 42.000 circa del 24 a 30 mila euro circa a partire dal 25, abbiamo incassato, ma si 
taglia lo stesso. Interventi per manutenzione stradale, siamo sempre lì, barriere 
architettoniche, taglio di 92.000, collega, glilo lo dico io collega, taglio di 92.000 in tre anni, 
Ok? Matematica, quindi passiamo dai 99.000 circa del 2024 assestato a 33.800 nel triennio 
successivo, collega, quindi non servono le strade si va a piedi perché ci sono le buche. Bene. Io 
chiedo a colleghi e chiedo al Sindaco, da più di cinque anni è stato amministrando questo 
paese attraverso la distribuzione del periodo di commestibile notizia, le dica, le dite ste notizie 
qua scusate? Ma le dite, le dite ste notizie. Qua io non vedo nulla su questo notiziario, 
scusatemi. Io l'unica cosa che vedo è che va tutto bene, che ci sono, ovviamente, le iniziative, 
mi vanno benissimo, per carità di Dio, è un giornalino ci  sta, però le notizie vere, le 
informazioni bisogna darle ai cittadini, perché come vedete, quelle sedie vuote, ve l'ho sempre 
ripetuto, mi fanno paura, mi fanno paura. Vuol dire che i cittadini sono disinteressati e quando 
i cittadini sono disinteressati vuol dire che manca anche la fiducia nei nostri confronti, che 
amministriamo io da una parte, poi dall'altra è grave, colleghei ve lo ripeto per l'ennesima 
volta, è grave, è grave, quelle sedie là non è democrazia, quelle sedie la è menefreghismo. 
Possiamo dire rabbia, mettiamo anche rabbia, tutto quello che volete, vuol dire che c'è gente 
che è stanca, che non vuole più sapere delle nostre chiacchiere. Quindi le nostre, anche se ci 
lasciate 1500 caratteri nel periodico e poi mi scrivete in stampa in bianco alle voci delle 
minoranze, spazio riservato alle minoranze contributo non pervenuto, 1.500 caratteri, 
potevamo scrivere ste cose qua, non avevamo neanche lo spazio fisico per scrivere queste 
quattro robe di matematica, non di politica, di matematica. Comunque, andiamo avanti col 
bilancio, poi non vengono risparmiate neanche le attività commerciali, assessore sa, non so se 
ha letto il bilancio, ma le attività commerciali dello sviluppo economico del nostro territorio 
avranno un taglio spaventoso, che sono circa 198.000 in tre anni, ovviamente, ok, si passa da 
circa 99.000 euro assestato per il 2024 a 33.800 circa nel triennio successivo, quindi 2025 
2026 2027. Questo ovviamente sono, sono solo i piccoli tagli che si fanno perché dobbiamo 
limare, dobbiamo finire le opere. Visto, vabbè, continua la svendita del nostro patrimonio 
immobiliare, ormai da vendere è rimasto ben poco, la collega ve lo aveva già anticipato, cosa, 
ormai abbiamo investimenti assurdi, non ci sono investimenti per la collettività, ci sono solo 
investimenti per una palestra, per carità di Dio, e una pista ciclabile e poi vediamo il resto cosa 
c'è da investire, quindi ho capito io che è un bilancio, non è che abbiamo un bilancio 
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miliardario, abbiamo un bilancio credo di 7 milioni di euro a spanne. Quindi queste queste 
opere dissanguano il bilancio, anche se abbiamo un disavanzo non lo possiamo usare tutto 
come, ovviamente, faceva prima presente l'assessore a bilancio, ma possiamo usare solo una 
parte che non basterà, non basterà. Nello specifico nei prossimi tre anni voi, ovviamente, siete 
propensi a vendere nelle seguenti annualità, perché mi sono preparato così evitiamo 
problemi, nel 2025 ci sarà in vendita l'area che  confina su strada regionale 11 accanto alla 
rotonda, per un valore stimato, come diceva l'assessore, prima di un milione e 20 mila euro, 
area ERP stimato 220.000, aria verde pari a 6.600, quindi dovremmo incassare, dovreste 
incassare un milione e 246 mila euro, bene e questo non c'è più. 2027, area edificabile piano 
stimato Dante circa 200 mila euro, casa ex segretario comunale 635.000, però qua bisogna 
fare un po' di matematica e scusatemi, perché io sono preciso su questa roba qua, perché di 
questi 635.000 che dovremmo, anzi che dovreste incassare, in teoria, dobbiamo sottrarre 
170 mila euro che avete già speso per far sì che gli alpini liberassero l'immobile e ovviamente 
avete costruito, ovviamente, la famosa Baita di viale Mazzini, l'avete costruito voi eh, 170 
mila euro a bilancio, a bilancio, 170 mila euro. Mi sono tenuto stretto, 170 mila euro, quindi da 
questi 170 mila euro a carico della collettività, perché a carico della collettività, quindi sono 
soldi nostri, dobbiamo toglierli quindi abbiamo, eventualmente, un guadagno della vendita del 
segretario di 465.000 euro, colleghi, quindi 170.000 ne abbiamo già spesi. Ok, i cittadini lo 
sanno, non lo sanno i cittadini, ovviamente. Bene, con questa cifra potevamo finanziare, 
questi 670 mila euro che li abbiamo buttati lì a viale Mazzini, potevamo finanziare progetti 
sociali, oppure aumentare la manutenzione stradale che non si è fatto, anzi, stiamo tagliando 
la manutenzione stradale, stiamo tagliando il sociale, stiamo tagliando l'aiuto alle famiglie, 
alla disabilità 170 mila euro sarebbero stati oro e invece no, abbiamo fatto una bella baita in 
viale Mazzini perché ovviamente viale Mazzini, siccome è una zona ad alta ad alta socialità 
popolare poteva poteva essere pericolosa, infatti li abbiamo messi là. Giusto, Giusto. Allora, 
poi abbiamo, e nel frattempo noi cosa facciamo? Abbiamo poi da finanziare le seguenti opere, 
nel 2025 partono i lavori del consolidamento statico dell'ex municipio per 800 mila euro, mica 
pochi 800 mila euro. Terzo stralcio della famosa pista ciclabile Arlesega, Mestrino che ormai ci 
la trasciniamo da qualche anno, costo altri 800 mila euro, quindi nel 2025, correggetemi se 
sbaglio, solo per queste opere saranno spese un milione e 600 mila euro. Scusate, se magari 
arrotondo qualche euro eh, nel 2026 nuova illuminazione pista ciclabile, come detto prima 
dall'assessore, Arlesega, Mestrino, costo circa 250 mila euro, arredi nuova palestra, scuola 
media di Mestrino, trecentomila euro totale spese nel 2026, ci siamo tenuti buoni va bene 
circa 550 mila euro, ho tolto la manutenzione stradale e le altre robe, solo sulle opere, 
attenzione. Bene rimane il 2027. Eccolo qua, adeguamento sismico scuola elementare Lissaro 
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costo 700 mila euro, rifacimento ingresso nuova palestra scuola media, rifacimento 
all'ingresso sono altri 500 mila euro e sta palestra ci sta costando, poi alla fine vedremo 
quando ci costerà sta palestra. Terzo stralcio nuova palestra scuola media altro costo 700 
mila euro, siamo già al 2027, secondo stralcio adeguamento sismico ex Municipio altri 600 
mila euro, quindi il totale solo per i 2027 per queste opere, quindi ho tolto tutto il resto, al 
netto del resto, sono due milioni 700 mila euro, eh, mica bruscolini. A proposito dei lavori 
sull'ex municipio presumo, come diceva prima la collega mProvenzano che il Sindaco ci 
aggiornerà perché prima sui giornali sembrava che la cosa fosse fatta, l'ESU era qua dietro la 
porta, ci avrebbe dato soldi, ma io soldi non avviene non vedo, vedo solo che si stanno 
spendendo 1.400, scusate un milione e 400 mila euro. E vabbè, pazienza ce ne faremo una 
ragione. Allora, ai nostra cittadini giustifichiamo una spesa anche di circa 370.000 che 
abbiamo speso per gli impianti sportivi che sono risorse che potevamo utilizzare, data 
l'urgenza, per l'adeguamento sismico alla scuola elementare di Lissaro, quale mi sarebbe per 
me sarebbe stata più urgente rispetto all'impianto di illuminazione dell'associazione sportiva, 
va beh, andiamo avanti e ovviamente le ADS contano di più e non potevate non completare, 
ovviamente, la voce a bilancio di un mutuo e un finanziamento che, se tutto va bene non si 
farà, però è in previsione, 800 mila euro. Io leggo queste parole, eh, io leggo queste, non sono 
mie, ma le riporto. Siamo orgogliosi di dichiarare che in questo mandato abbiamo recuperato 
ingenti risorse economiche che ci hanno permesso di fare opere concrete, senza dover 
ricorrere a finanziamenti. Queste sono le parole sue, assessore, del 11 maggio 2023, non 
sono mie. Lo diceva lei, mutui non se ne fanno, però nel 2027 magicamente si è costretti a 
fare un mutuo e quello, vabbè, lo perdoniamo. I 5 anni precedenti, lei dice, abbiamo abbiamo 
fatto 9 milioni di euro di investimenti prendendo un mutuo di solo 650 mila euro che poi 
avete, ovviamente, estinto. Questo è possibile perché nella visione condivisa della nostra 
squadra non è necessario indebitare il comune per fare opere. Certo non serve indebitare, 
basta vendere quello che si ha. Bene, per concludere, credo che, ne approfitto perché c'è 
ovviamente il dottor revisore, per concludere leggendo l'allegato sul fondo pluriennale 
vincolato. Io sinceramente vedo zero, dottore, dottor Foletto, mi conferma? Sulla sua non, 
forse non mi sente. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

No, no. La, sento la sento. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Io leggendo la sua relazione, io ho visto che è stato costituito il giustamente il fondo 
pluriennale vincolato, ma le voci dal 2025 al 2027 sono vuote, sono a zero. Mi conferma? 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

No, in realtà sono confermate quelle già in essere. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Qui non c'è nulla, ma io non vedo non vedo cifre. Io vedo solo zero come cifra o sono io che 
non leggo. Allora, mi può mi può confermare, mi può correggere, per cortesia? Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

In che tabulato vede zero consigliere, così magari facilita la ricerca? 
 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Sì, mi può dire che che parte viene zero, scusi. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Il microfono, consigliere. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Scusi, io su equilibri finanziari, lei mi indica e poi mi me lo giustifica, anche se non ho più, 
comunque vedo che fondo pluriennale vincolato nei tre anni successivi è zero. Leggo male io o 
è zero davvero? Perché poi avevo anche la sua giustificazione, però me l'ero segnata ma devo 
andarla a recuperare. Eccolo qua, poi perché, non c'è la pagina quindi non posso orientarla con 
la pagina, sono in equilibrio finale e poi sono praticamente sull'organo di revisione sottolinea 
l'articolo 104 comma 2, in cui lei, ovviamente, giustifica che c'è il fondo che però non mi viene 
indicato una cifra in questi tre anni successivi. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Mi può ripetere, scusi, che pagina sta guardando lei, che tabella è? 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Sono in equilibri finanziari, entrate e sono, io ho la terza pagina in stampa adesso non so cosa 
dire. Aspetti, no è la sua relazione non siamo a spese correnti informazioni preliminari 
l'organo di revisione rivela. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Le vede a zero fondo di cassa all'inizio? 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Non ho, non ho capito dottor Folletto, mi ripeta, per cortesia. 
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 DOTTOR FOLETTO 
 

Lei dice che c'è il valore a nel fondo di cassa all'inizio? 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Utilizzo avanzato di amministrazione sono tutti zero competenze. 
 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Perché all'inizio del 2025, dopo gli altri anni è un riporto automatico sul fondo. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Allora io ho la voce a fondo pluriennale vincolato proprio fondo pluriennale vincolato è zero, la 
voce è zero, cioè, questa è la voce unica. Io la vedo come voce unica. Poi ci sono i vari titoli che 
magari sono le entrate extra tributarie, eccetera, eccetera, però alla voce fondo pluriennale 
vincolato io vedo zero, va bene tutti i titoli in basso ci sta. Ma io comunque alla voce fondo 
pluriennale vincolato leggo in tutti i tre anni. Ci dovrebbe essere una cifra. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Sì, è stato mantenuto lo stesso negli anni. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Eh, quindi zero? Per capirci, io non. 
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 DOTTOR FOLETTO 
 

Questo che c'è attuale, il fondo pluriennale di cassa all'inizio dell'anno 2025 rimane costante. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Però la cifra, dottor Folletto, io quello che io volevo dirle è che io ho letto la sua, diciamo, 
relazione, ovviamente, però alla voce a fondo pluriennale vincolato lei mi indica 0, proprio a 
quella, solo a quella voce e poi mi dà tutti i titoli delle entrate correnti, extra correnti, 
trasferimenti e là ci siamo. Su quella voce là, non ho nulla, non ho una differenza più, meno, 
uguale, non c'è nulla, io zero. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Sì, probabilmente, allora guardi è una, è un riporto sbagliato, ma è lo stesso importo che c'è 
all'inizio di ogni anno viene praticamente ripetuto, perché non ha modifica. 

 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Ma dentro questo fondo, abbiamo qualcosa dentro questo fondo, no? 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sì, allora passo la parola, se l'intervento del consigliere è terminato passo la parola, no, non è 
terminato. Allora la invito, perfetto. No, no, no la invito lo invito a concludere tranquillamente 
e poi passiamo la parola al vicesindaco che sicuramente ha già la risposta pronta, La invito 
sempre a premere il microfono, scusi. 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Allora, poi leggendo, poi vabbè il fondo pluriennale, ovviamente l'assessore, adesso, Piazza mi 
dà, mi dà delucidazioni perché io ovviamente, vedendo un fondo vincolato pluriennale allo 
zero, sinceramente mi, mi si, mi si accende più che altro un punto interrogativo più che una 
lampadina perché il fondo pluriennale vincolato dovrei capire in teoria che su quel fondo là ci 
sarebbe una programmazione di investimenti. No, non c'erano, no. No, no, vabbè, andiamo poi 
me lo spiega assessore, poi me lo spiega, nessun problema. Per capire, più che altro perché là 
io sinceramente quella cifra non. Allora andiamo all'altra cifra, dopodiché, insomma, ho il DUP 
e ho finito insomma, ecco. Quindi andando ai costi delle nostre opere, abbiamo la nuova 
palestra ci costerà circa un milione e 500 mila euro, la pista ciclabile, attualmente in teoria, 
totale dovrebbe costare, a meno da quello che ci scrive, ci dice eccetera, negli anni avvenire 
costerebbe in totale, completa, tutto un milione e ottocentomila euro, almeno quello ho fatto 
dai conti dall'inizio, alla fine. Poi c'è l'adeguamento dell'ex Municipio, lo abbiamo detto prima, 
almeno da quelle che sono le cifre, abbiamo un milione e 400 mila euro che sicuro verranno 
spesi per il municipio. Poi andiamo sul DUP, perché il DUP anche la sinceramente è un DUP 
che, vabbè, la aggiorniamo, ma più aggiornato di così si muore. Intanto i dati statistici 
confermano comunque che c'è una situazione di una popolazione che gli ultimi tre anni e 
pressoché stabile, eh, non è che ci siano grandi aumenti, no stabili, nella popolazione siamo 
circa 11.000 e qualcosa, 100 abitanti più, 100 abitanti meno, ma siamo lì, non è che ci sia 
stato un granché. L'età media segue l'andamento nazionale, ovvero tende ad alzarsi, quindi si 
ha meno giovani ovviamente e più, diciamo, adulti. Sia dati delle migrazioni che 
sull'immigrazione sono invariati, cioè non ci sono state più, diciamo, quell'immigrazione che 
così, diciamo, era una prerogativa dei comuni della cintura, diciamo, urbana di Padova. Si ha la 
conferma che Mestrino non è più così appetibile per le persone, come 15 anni fa. I tempi 
cambiano, le esigenze cambiano, quindi Mestrino, ovviamente, non è più appetibile come 15 
anni fa, quindi chi vuole venire ad abitare a Mestrino o comprare casa o affittarsi casa, 
ovviamente valuta prima i comuni limitrofi. Questo di conseguenza ci porta a considerare la 
gestione del nostro territorio in ambito di consumo del suolo, perché mi pare che tutto si parla 
e non della prevenzione e la tutela del nostro suole e del nostro ambiente, anzi all'ambiente 
gli tagliamo anche fondi, tanto per cambiare. Ok, bisogna pensare a nuove politiche abitative 
se vorremmo attrarre nuovi cittadini di Mestrino e nuove politiche abitative non ce ne sono, 
quindi chi ha, chi riesce a pagarsi l'affitto se lo paga, chi riesce a comprarsi casa se la compra e 
così via. In questi ultimi vent'anni. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Scusi consigliere, la invito a stringere perché il suo tempo è già scaduto. Le do un minuto 
ancora, grazie. Sempre, mi perdoni, sempre il microfono. 

 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Allora, negli ultimi vent'anni si è sottratto talmente di quel suolo e quindi ovviamente 
abbiamo in sostanza sottratto suolo al verde, all'agricoltura, che ormai il comune di Mestrino, 
il territorio è saturo, quindi questo paese ha diritto a respirare di avere ancora più parchi, 
mobilità sostenibile e quindi altre strutture commerciali, altre nuove abitazioni sarebbero 
intollerabili e ovviamente soffocherebbero il comune di Mestrino. Quindi prendiamo atto che 
ci fa molto piacere dal DUP che si parla di viabilità interna tra le frazioni, il cimitero e la 
ferrovia, progetto indicato nel nostro programma elettorale di Mestrino insieme nel 2023, e 
quindi saremo i primi a sostenere che effettivamente la viabilità interna del paese vada 
avanti. Chiudo dicendo che il 2025, colleghi, sarà un anno molto impegnativo in ambito socio-
economico per la nostra comunità e non tutti saranno pronti ad affrontarlo. Molti cittadini 
iniziano a essere stanchi, a volte, di quello che viene amministrato e viene fatto in questo 
comune. Fino ad ora non abbiamo affrontato con impegno le criticità che i cittadini ci hanno 
chiesto. Grazie, finito. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Passo la parola al vicesindaco per la replica. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Replica, non c'è nulla da replicare, se non magari sottolineare una cosa. Io sostanzialmente 
dico che è disarmante, è veramente disarmante, poi il Sindaco risponderà alla consigliera 
Provenzano su quelle che sono le linee politiche, le linee di investimento, eccetera, eccetera. 
Al, invece consigliere Gentile, onestamente non saprei cosa rispondere, ma non perché noi 
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non sappiamo cosa rispondere, è che lui non sa leggere i bilanci, è che è disarmante 
l'incompetenza con la quale legge i numeri, lui sta confondendo quello che è l'assestato con 
quello che è la previsione, perché a questo punto se lei è così onesto intellettualmente 
dovrebbe vedere che il bilancio di previsione 24, ok, rispetto all'assestato 24 sono stati spesi 
molti più soldi di quelli che si prevedeva di spendere e quindi siamo stati molto bravi perché 
abbiamo speso di più per quanto riguarda le previsioni di abbattimento barriere 
architettoniche e per le asfaltature, abbiamo speso molto di più per la spesa corrente sul 
sociale eccetera. E' che quando lei deve fare un bilancio di previsione, lo deve fare con i dati 
delle entrate certe. Le entrate certe sono quelle che derivano da, esclusivamente, da IMU, 
addizionale e i trasferimenti dello Stato che verranno tagliati, ok? Quindi il bilancio di 
previsione è quello, dopo di che durante l'anno, e ci sono le variazioni di bilancio che lei non ha 
ancora capito a cosa servono, sono le variazioni di bilancio che sono utili e necessarie per 
andare ad integrare tutti quei capitoli che nel momento in cui si è fatto un bilancio di 
previsione, la previsione per l'anno 25, il 26 e 27, vengono fatte, ma stiamo parlando di un 
mutuo per il 27 Nel 27 non si sa nemmeno cosa succederà nel comune di Mestrino, perché il 
bilancio cambia ogni, ogni mese cambia il bilancio, motivo per il quale si fanno le variazioni di 
bilancio. Lei non l'ha ancora capito, ma lei pensa di poter governare un comune decidendo 
oggi cosa farà nel 27, ma di cosa stiamo parlando? Siamo al bar o siamo tra consiglieri in un 
consiglio comunale? Quindi per cortesia la prossima volta che lei fa un intervento e se mi 
parla di fondo pluriennale vincolato che non lo vede guardi semplice Google, Google. Il fondo 
pluriennale vincolato è un saldo finanziario costituito da risorse già accertate, destinate al 
finanziamento di obbligazioni passive dell'ente già impegnate, ma esigibili in esercizi 
successivi. Come possiamo noi sapere i lavori che vengono finanziati l'anno prima ed eseguiti 
l'anno dopo. Quello è esclusivamente un valore, fondo pluriennale vincolato, il vincolo ce l'ha a 
fine anno, non in previsione. Ce l'ho quando faccio i lavori. Legga, impari, guardi i numeri e 
faccia poi il suo intervento, perché se fa l'intervento così non so neanche di cosa sta parlando. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sindaco a lei la parola, prego. 
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 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Buonasera a tutti, grazie Presidente, grazie consiglieri. Allora, ringrazio anche il consigliere 
Gentile, perché mi dà modo di dire non con parole mie, però, insomma, io ho imparato nel 
tempo a rispondere con i numeri e anche a capire un po' qual è il bilancio. Chiedo anche scusa 
al vicesindaco, che ci ho messo solo sei anni da sindaco a capire determinati parametri, però 
insomma certe norme basilari le ho capite anche io e certe affermazioni del professor, non 
professore, un titolo che non, sicuramente non, non le si addice in questo momento. Cioè, 
certe cose sono basilari, non si può sparare un numero così tanto perché, comunque parto da 
una delle affermazioni finali. Signor Gentile, io l'ho guardata, l'ho ascoltata, se vuole io non 
parlo. Cioè se vuole, Presidente, io mi sto rivolgendo al consigliere, se vuole, io il telefonino 
l'ho preso adesso per una cosa, era lì, l'ho ascoltato per tutto il suo intervento più di 22 
minuti, compresa quello della consigliera Provenzano. Credo che rispetto almeno per la carica 
che ho, anche se lei non mi ha votato e ne sono anche fiero, perché se mi ha, sono veramente 
contento, lo dico alla mia squadra che effettivamente le posizioni non sono così a caso, è 
stata un'ottima scelta che lei sia lì e io sono qui, o anche. Sì, sì, ma infatti, ma guardi questo, 
con tutta la stima che le posso dare, però effettivamente non posso non considerare che un 
conto è fare un po' di cinema, un conto sono i numeri. Quando lei dice Mestrino è meno 
appetibile, non lo dico io. Mattino di Padova del 23 settembre 2024, la popolazione aumenta 
nella cintura, è la pagina 3, quindi tutta pagina, più abitanti a Limena, Albignasego. Ma 
andiamo a vedere la tabella. 5 sono i top ten, i comuni che dal 2019 al 2024 sono cresciuti, lo 
dice Il Mattino di Padova, statistica, eh. Limena è il primo che da 7809, abitanti di cinque anni 
fa, ha superato gli 8000 con un 5,49 per cento in più. Subito dopo c'è Albignasego, dopo si 
registra un aumento degli abitanti del 5,47 è ancora a Legnaro che cresce del 5,16 in 5 anni. 
Subito fuori podio, ma con crescite più modeste ci sono Rubano col 3,79 e poi Mestrino col 
3,70. Allora Mestrino, non è primo chiediamo scusa, chiediamo scusa alla popolazione. Quinto 
su 103 comuni della provincia di Padova. Forse per essere appetibili dobbiamo essere i primi, 
però, ecco scusate se siamo solo quinti su 103 Mattino di Padova 23 settembre. Eh scusi 
sono numeri, noi ragioniamo per numeri, non per chiacchiere. No, numeri, numeri, i numeri ci 
sono, li vuole eh? Guarda che il 3, allora, siamo passati. Scusi, io l'ho ascoltata lei non, qui non 
siamo al bar. Il Presidente del Consiglio decide se darle la parola o controbattere, perché, 
ripeto, io l'ho lasciata a parlare, le sto rispondendo a modo con numeri che non ho detto io. 
Vuole i numeri, certamente i numeri sono nella tabella, Mestrino, un attimo che l'età avanza 
anche per me, e forse divento anche un po' più saggio perché in altri tempi avrei risposto in 
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modo diverso. 11.350 del 19, 11.800 del 2024, non è percentuale, sono numeri, sono numeri 
di crescita importanti. Tenga presente che però la crescita come stanno facendo anche altri è 
commisurata al fatto dei servizi. Che lei lo voglia ammettere o no, i servizi stanno 
aumentando come anche la sicurezza del nostro paese. Il bilancio, poi, è un conto è il numero, 
un conto è quello che si deve, in modo approfondito, sapere e ricordo di essere stato anche 
molto disponibile, c'è anche la consigliera Provenzano, di un giovedì mattina alle 9 da Marchi, 
io vi ho illustrato tutte le opere e gli interventi e anche sul fatto, e c'è stata una domanda 
precisa, adesso non mi ricordo se l'ha fatta lei o se l'ha fatta. Sì, credo che l'abbia fatta proprio 
lei, ma forse dimentica, sul, proprio, delle strade, quando rimettiamo a posto queste buche. 
Allora giustamente lei vede una diminuzione sugli interventi, ma perché non considera quello 
che io le ho detto, cioè sono stato anche molto disponibile in quel momento lì a dare delle 
informazioni, a darvi delle informazioni utili. Noi abbiamo interventi dal 24, 25, 26 su tutto il 
nostro territorio comunale, della sostituzione di sotto servizi da parte di Enel e di 2I Rete Gas 
per la sostituzione completa di più di 10 km di tubazioni obsolete che porta alla distruzione di 
parte della strada, con rifacimento di uno stabilizzato temporaneo della durata di 8-10 mesi, 
dopodiché c'è l'asfaltamento totale della strada. Cosa che è già capitata nel 2024 per un 
equivalente di più di 500 mila euro. Ok, investimenti che sono in sinergia con il comune di 
Mestrino, dove interviene 2I rete gas e Enel non interviene il comune, è un accordo che noi 
abbiamo, abbiamo una lista degli interventi, dove intervengono loro non interveniamo noi. Per 
il 2024, visto che mi seguite, sono previsti, c'è scritto nel notiziario del 25, 700 mila euro di 
interventi, quindi è ovvio che se da una parte abbiamo dei benefici, grazie, a seguito di un 
disagio importante che stiamo subendo, ovvio che chi gestisce un bilancio e ne sa di bilancio, 
non sto parlando di me, gestisce i numeri in modo che si diano altre opportunità, quindi non è 
un mancato investimento. Ci sono gli investimenti, solo che li facciamo spendere ad altri. Per 
quanto riguarda le alienazioni che tanto vi preoccupano, l'alienazione non è per coprire i debiti, 
ma per recuperare una struttura che per noi è importante. E' nel nostro programma 
elettorale, l'abbiamo confermato, va anche nel programma elettorale, era anche già scritto 
come l'avremmo finanziato ed è quello che voi state notando, quindi l'alienazione di queste 
proprietà vanno per riqualificare e per recuperare un edificio che è storico, che è importante 
per Mestrino, che tanti ne hanno parlato, l'hanno svenduto in più campagne elettorali e 
nessuno ha avuto il coraggio di farlo, lo facciamo noi. Per carità, ovvio che costa, non c'è 
niente di gratis. La macchina lei se la compra e la paga, noi, come noi anche facciamo, 
facciamo le opere, le paghiamo. Sociale, che a lei tanto preme, deve informarsi, c'è tutta una 
partita in questo momento importante dove in questo momento non si sa neanche quanti 
sono i servizi che il comune dovrà tenersi e quanti verranno assorbiti da quello che, entro il 10 
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di aprile, deve essere costituito, che è l'ambito territoriale sanitario. Impossibile che voi non lo 
sappiate questa cosa, impossibile, perché se siete di sinistra, di sicuro lo sapete perché è 
vostro, invece non è vostro, perché non sapete niente, non sapete cosa sta accadendo. E' 
inutile che faccia quella smorfia, perché io le chiedo non sa neanche di cosa stiamo parlando, 
inutile, se io le chiedo adesso una cosa puntuale, lei non lo sa e io però so che il suo partito fa 
seminari, fa incontri su questo tema e per dare giusta ai consiglieri come noi di maggioranza, 
anche di minoranza, perché ad alcuni ci siamo anadti anche noi per imparare, io non l'ho vista, 
però. Di conseguenza è meglio fare chiacchiere. ATS, certo che noi dobbiamo diminuire la 
spesa, perché dobbiamo riempire con altri fondi quello che sarà l'ATS che se non siamo 
attenti, e siamo e se lei, le dò un'informazione. Avremo un ATS fatto di 11 comuni, l'ATS 
Terme e  Colli e in questo momento ogni giovedì io con l'assessore Parolin, siamo a discutere 
con gli altri Sindaci, altri assessori e tutti i tecnici per non far del male a questo territorio. 
Perché siamo, e di conseguenza i bilanci verranno variati, in base a quello che l'ATS assorbirà 
e quello che non assorbirà, di conseguenza anche tutto quello che ha detto, sociale, famiglia. 
Cimiteri certamente i cimiteri, ci sono dei morti, le spese le abbiamo, non è che speculano sui 
morti. Si fa un bilancio di quelli che sono gli interventi da fare e si fanno, se lei guarda guarda 
neanche nell'ultima variazione, noi abbiamo dovuto intervenire sui cimiteri e sicuramente i 
nostri cimiteri sono molto più adeguati di molti altri, stia tranquillo che su questo è un nostro 
cavallo di battaglia. Asili nido, ma l'ha detto lei, la diminuzione di quella cifra lì, non va letta 
solo sul fatto che abbiamo noi voluto diminuire, è in base al calo demografico e quindi lei deve 
informarsi, l'abbiamo già detto anche in vari bilanci. Hai ad ogni bambino di questo comune 
che si scrive alle paritarie viene garantito un contributo standard fintanto che ci siamo noi di 
847 euro a bambino, questo le paritarie lo sanno e su questo vivono anche, perché loro sanno 
perfettamente farsi un bilancio di previsione in anticipo. Ho 100 bambini nel comune di 
Mestrino, 100x 847 fanno 84.700 che loro incassano. Vada a vedersi, non è mai diminuito 
questo. Quindi inutile che faccia questa faccia così, tanto non ci riesce a farmi arrabbiare, non 
sono come l'assessore al bilancio, non riesce a farmi arrabbiare. Io la rispetto per quello che 
ha detto, anche se in questo momento mi sta sfottendo, non importa, siamo qui, siamo qui. 
Non mi piace questo atteggiamento, però credo anche di non meritarmelo perché sto dando 
delle spiegazioni. Quindi politiche giovanili, basta che guardate, cioè voi dite sport e cosa 
stiamo parlando. I bambini fanno sport, tutti i bambini fanno sport e quelli che non fanno 
sport sono isolati, di conseguenza noi puntiamo sullo sport, per dar modo ai genitori di avere 
qualche ora in più per lavorare, per dare ai ragazzi un insegnamento di team building, di 
costruzione, di raggiungimento del risultato, ma anche di raggiungere questo risultato anche 
nella ed eventuale sconfitta in un'unità di squadra, principi basilari, principi basilari di questa 
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comunità. Quindi lo sport ci dà un forte aiuto con le società sportive, di conseguenza noi 
finanziamo le famiglie, le famiglie. Lei sa, è andato sul comune di Mestrino, sì? No, no, voglio, 
faccio una domanda, non voglio fare un dibattito perché non voglio la risposta, sicuramente 
lei non sa cosa è pubblicato nel sito del comune di Mestrino da qualche giorno. Lo sa? Ha 
guardato? Contributo alle famiglie per iscrivere i bambini la società sportive anno 24 25, 
senza, senza nessuna prerogativa di ISEE, cioè ogni bambino potrà avere 100 euro, io, cioè, 
qualcuno ha due figli, due figli che iscritti regolarmente e avrà il contributo di 100 euro, 
niente? Accademia delle Arti, Accademia delle Arti, tanto snobbate, tanto qua non si fa 
cultura, laboratori didattici, laboratori culturali, offerta formativa post scuola che permette ai 
nostri ragazzi di essere supportati dal comune nel dopo scuola, per fare cosa? Per dare 
possibilità alle famiglie di poter lavorare, due genitori lavoro fino alle 6 di pomeriggio. Però, 
aspetti perché siccome i numeri, siccome lei si è studiato i numeri, forse però dobbiamo 
studiarli insieme, perché mi permetta di leggerle quello che effettivamente sono i numeri, ma 
sono i numeri che non ho fatto io, eh. Sono i numeri che, allora, no, scusate, non vorrei, non 
darle un'informazione, eccolo qua. Ok, trasporto scolastico, sa quanto costa il trasporto 
scolastico? No, perché non ha guardato i numeri. Deve chieder al dottor Miozzo. Allora, costa 
1500 euro a bambino, 1500 euro a bambino. Sa quanto paga ogni famiglia per un bambino 
all'anno? 250 euro, però il comune non fa niente. Paghiamo l'84%. Dati, numeri, si discutono i 
numeri, non le chiacchiere, matematica. Andate a studiare, cari consiglieri, anch'io, io non 
sono uno scienziato, ma ho fatto ho fatto biologia e genetica, non ho fatto matematica. 
Questi numeri mi sono stati dati. Buono mensa, per ogni buono il comune di Mestrino, anche 
quest'anno, conferma di dare 0,37 centesimi, poco dite sì, ma su 44 mila pasti, 
sostanzialmente, sono tantissimi, eh. Quindi per mantenere alle famiglie il costo base di 5 
euro e 30, se no sarebbe 7 euro, 6 euro. Anzi, siamo stati bravi a costringere la società a 
mantenere il prezzo dell'anno scorso. Pre scuola, ogni famiglia è esposta, pre scuola, perché 
famiglia vuol dire andare a lavorare. Lei che fa il sindacalista a supporto delle famiglie 
dovrebbe sapere che abbiamo bisogno di lavorare, ogni mattina le famiglie possono avere 
questo servizio perché io devo essere a lavorare alle 8. Io parlo io in generale, invece, non 
usufruisco di questo servizio. Quindi mi fa comodo portare mio figlio alle sette e mezza a 
scuola. Ogni famiglia è esposta con 20 euro, noi paghiamo il 40 per cento, però. Costerebbe 
40, quasi 40 euro a bambino. Post scuola, ne abbiamo addirittura due, dalle due, quando 
escono, alle quattro e poi dalle quattro alle sei. Giusto perché le famiglie devono lavorare, 
quelle che lei fa i redditi, ma se non hanno un reddito non vengono da lei, vengono da noi, anzi 
vengono dall'assessore Parolin. Questi sono numeri e matematica. Pagano quanto? 80 euro. 
80 euro per tutti i pomeriggi, però se hai più figli 64 per 4 pomeriggio, 48 per tre pomeriggi, 
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quanto mette il comune? 55%. 55% in più. Quello che paga la famiglia è 80, il comune mette 
altri 80 per bambino dopo scuola. Allora, sostanzialmente, io non so cosa rispondere di più, 
cioè, forse bisogna leggere, che ci mettiamo insieme a leggere i bilanci. Poi asfaltature strade 
ho fatto, famiglia, cimiteri. Commercio, io non so dove lei vive sinceramente. Commercio, 
stiamo osservando, abbiamo difficoltà di dare ambienti al commercio. Si informi, si informi. 
Nel senso che ci sono attività commerciali che vengono ad aprire a Mestrino, vada a chiedere 
alle agenzie immobiliari, perché anche quello è vuol dire essere sul territorio. Non ci sono 
case, non ci sono negozi, cioè che possa, e neanche appartamenti. Quindi sociale ho risposto, 
politica giovanile ho risposto, ok? Quindi i tagli non so dove, sì certamente se legge solo i 
numeri non conosce quello che c'è nel territorio, come noi consiglieri dobbiamo essere, perché 
se lei, forse facciamo un errore ed è quello che ho fatto io nel primo mandato, di essere molto 
più ufficio e poco territorio. Il territorio va vissuto, anche determinate dinamiche vanno capite 
in base ai numeri, cioè se nel bilancio c'è un numero, non è detto che non si faccia niente per 
quella tematica, ma vuol dire che magari è supportata in altre dinamiche e vanno capite, è 
ovvio. Alcune sono le istituzionali, altri non sono istituzionali, sono di altri enti, quindi non ne 
faccio un problema per lei, cioè, io le sto solo dando uno spoiler di spiegazione. Servizio al 
cittadino, credo che stiamo aumentando, abbiamo tutta una parte di digitalizzazione che sta 
portando alla meno, alla meno frequenza del Municipio e direttamente da casa si possono 
scaricare e fare pagamenti e quant'altro. Ovvio che parliamo di una difficoltà digitale che 
alcuni di noi possono superare altri no, quindi il grande il grande obiettivo è quello di 
supportare la fascia degli anziani, che va comunque mantenuta e supportata con altri mezzi. 
L'alienazione di edifici, state tranquilli, non li stiamo alienando per per pagare i debiti. I debiti 
non li abbiamo, sono già programmati i soldi che sono scritti lì sono già programmati, sono già 
vincolati. E vi chiedo anche scusa, se qualche volta mi sono anche offeso con voi, dicendo 
quando dite che noi non abbiamo i soldi. I soldi in un bilancio della di un'amministrazione 
comunale, un ente pubblico sono vincolati. Non si comincia una opera se non si hanno i soldi e 
si vincolano. Ecco il motivo per cui, questo l'ho imparato anch'io, chiedo scusa perché anch'io 
non lo sapevo, però l'ho saputo strada facendo. Il fatto di avere una concessione di un mutuo 
di e non avrne usufruito è un valore, non è un danno. Vuol dire che ci siamo protetti, nel caso 
in cui non avessimo l'economia, ma fino adesso il mutuo è lì, fermo, nessuno l'ha acceso è lì, 
fermo, a disposizione, a disposizione, se non abbiamo a disposizione, si dice alla banca, ce 
l'abbiamo fatta lo stesso, ed è quello che stiamo facendo. Università, per rispondere, non è 
che è saltato tutto con l'ESU, va capito. L'ESU è un ente universitario studentesco, è una 
partenership che ci permetterà di avere delle agevolazioni. E' un progetto che non è 
tramontato, sta andando avanti, ovvio che a me piace parlare quando i numeri ci sono e siamo 
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quasi alla definizione di, non sono dei numeri, ma anche del progetto stesso. Ve ne ho parlato 
quel famoso giovedì, avete appreso quello che volete, ma in realtà il fatto che voi non vediate 
una cosa, non è che è ferma. Sta andando avanti, stiamo parlando di enti sovracomunali di un 
certo rilievo, dove noi ce la giochiamo con altri. Noi una bella lettera di intenti ce l'abbiamo ed 
è firmata, ci sono anche delle interazioni importanti e porteranno all'effetto che è. Non c'è 
solo L'ESU, ma ci sono anche tanti altri, enti sovracomunali, organizzazioni sociali che stanno 
lavorando in questo con noi. Ovvio che se lei voleva sapere di più doveva essere la mia 
squadra, ma non sarebbe nella mia squadra perché lei nella mia squadra non ci sta e non ci 
starà mai. Di conseguenza, stia tranquillo, anche su questo, non la vedo tranquillo. Però in 
realtà non è che mi preoccupo più di tanto. Non sono, neanche mi fa arrabbiare nel senso che 
spero di averle dato tutta l'informazione con dati e per ritornare che Mestrino è meno 
appetibile, forse io vivrei molto più attentamente Mestrino. anche perché non l'ho detto io. 
L'ha scritto, e se vuole contestare Il Mattino di Padova e tutti i dati di Istat, forse non se la 
deve prendere con me o con la nostra amministrazione, però i numeri sono numeri, 
matematica, come dice lei, è matematica. Allora, se vogliamo parlare di numeri, i numeri ci 
sono e le percentuali si sono. Non facciamo gli italiani che interpretiamo, i numeri sono 
numeri, la crescita c'è, la crescita potrebbe anche non esserci, ma sa perché, perché io sono 
per i servizi. Io abito a Mestrino, ci sono arrivato, dobbiamo modificare Mestrino, affinché chi 
ci, già ci vive deve avere più servizi o anche migliorarli. Nel momento in cui abbiamo migliorato 
non è perché e allora si può anche tentare di dire, ma a parte che non dipende da noi, venite a 
Mestrino. Anche perché se io ho un bel paese e tutti ci vivono bene, che motivo ho di 
aumentarlo a 20.000 e crearmi altri problemi. Dobbiamo anche creare qualità anche delle 
persone che vengono e dare qualità alle persone che ci sono e disponibilità, spero di averle 
risposto. Mi spiace di averla, anche un po' così, mi dispiace il suo atteggiamento, le chiedo 
scusa se però io dal primo mandato qui c'è anche la consigliera Provenzano, mi sono fatto 
una promessa, cioè di essere disponibile, di essere aperto e quant'altro. Mi sembra di esserlo 
però il suo atteggiamento così da sbruffone, un po' mi sta sbeffeggiando. 

 

 DOTTOR FOLETTO 
 

Grazie a voi, auguro a tutti un buon anno e buon lavoro. Arrivederci, buon lavoro. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Arriverderci. Bene 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

passiamo alle dichiarazioni di voto Mestrino Insieme. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Mestrino Insieme vota conto. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Per Mestrino Fiorindo Sindaco. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Presidente, chiedo scusa. Voglio fare solo una notazione, lei prima giustamente ha richiamato 
il consigliere Gentile rispetto della tempistica, però l'intervento del Sindaco è durato 23 
minuti. Mi chiedo se è possibile la prossima volta rispettare tutti le tempistiche, erano le 
18:10 sono le 18:34 che prendo la parola. Ringrazio comunque il Sindaco per aver risposto in 
fotofinish alla mia richiesta, proprio perché non lo vedo nella programmazione del revisione, 
ho chiesto delle sul sindaco domandare è lecito, in questo caso per quanto riguarda la lista 
Per Messino Mario Fiorillo Sindaco, siamo contrari. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. A me invece risultavano 21 minuti, non che un minuto ha dato anche lui. Va 
bene, la prossima volta sincronizzeremo gli orologi insieme prima dell'inizio. Favorevoli? Ah 
scusi, dichiarazione voto per, sono abituato a darti la parola per primo, dichiarazione di voto 
per la lista Per Mestrino Agostini Sindaco 

 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Bene, favorevoli? 11, astenuti? Nessuno, contrari? Tre, consiglieri Gentile, consigliere Rizzi, 
consigliera Provenzano. Votiamo l'immediata eseguibilità, favorevoli? 11, astenuti? Nessuno, 
contrari? Tre. Sempre consigliere Gentile, consigliere Rizzi e consigliera Provenzano. 

 

4 Punto 4 ODG  
REVISIONE ORDINARIA DELLE PARTECIPAZIONI PUBBLICHE 
DETENUTE DAL COMUNE AL 31/12/2023 - ARTT. 20 E 26, 
COMMA 11, D.LG. N. 175/2016 

Passiamo al punto 4 all'ordine del giorno la revisione ordinaria delle partecipazioni pubbliche 
detenute dal comune al 31-12-2023 articoli 20 e 26 comma 11 del decreto legge numero 
175 2016, anche qui passo la parola al vicesindaco, Piazza Alberto. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Vabbè diciamo che su questo punto è una, sostanzialmente, una valutazione tecnica. Io direi 
che la diamo per letta, di fatto abbiamo la relazione e la delibera che spiegano come nella 
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storia dell'avvento della norma che ha richiesto la verifica delle partecipazioni dirette e 
indirette, che possono essere in qualche maniera dismesse da parte degli enti 
sostanzialmente si prevede di mantenere la partecipazione in Etra e in quanto partecipazione 
diretta e per quanto riguarda le indirette in riferimento ad ASI, ad Etra energia e Vivere Acqua 
Scarl, abbiamo la verifica che le società rientrano nelle categorie previste dalla norma perché 
producono servizi strumentali ad Etra, il numero di dipendenti è superiore a quello degli 
amministratori, la società non svolge attività analoghe o similari da quella partecipata o enti 
pubblici strumentali, il fatturato medio superiore ad un  milione di euro e soprattutto che negli 
ultimi esercizi, negli ultimi cinque esercizi le società hanno sempre prodotto un risultato 
positivo, quindi andando a crescere, ad accrescere quella che è la patrimonializzazione sia di 
Etra e conseguentemente anche del comune di Mestrino, pertanto rimangono queste 
partecipazioni in essere e questo è quanto si deve per quanto riguarda la razionalizzazione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, vicesindaco, passo la parola se c'è qualche intervento. Nulla, consigliare Gentile? Nulla. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Bene, allora passiamo alle dichiarazioni di voto la lista per Mestrino Fiorindo Sindaco. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sta alterando l'ordine mi prende un attimo la sprovvista e ci asteniamo, ci atteniamo. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

La lista di maggioranza Per Messino Agostini Sindaco? 
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 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ed infine la lista Mestrino insieme? 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Noi ci asteniamo bene. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 11, astenuti? 3, consiglieri Gentile, consigliere Rizzi e la consigliera Provenzano, 
contrari nessuno. Anche qui votiamo l'immediata eseguibilità, favorevoli? 11, astenuti, tre, 
consiglieri Gentile, consigliere Rizzi, consigliera Provenzano, contrari? Nessuno 

 

5 Punto 5 ODG  
RICOGNIZIONE SERVIZI PUBBLICI LOCALI DI RILEVANZA 
ECONOMICA – ART.30 D.LGS. 201/2022 

Passiamo al punto 5 all'ordine del giorno, è la ricognizione dei servizi pubblici locali e di 
rilevanza economica articolo 30 del decreto legislativo 201 del 2022. Passo la parola al 
nostro segretario generale. 
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 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Brevemente il 23 dicembre 2022 è entrato in vigore un decreto legislativo che riordina, che 
tenta di riordinare la complessa disciplina dei servizi pubblici locali di rilevanza economica e 
sono in realtà qui i servizi appunto di rilevanza economica che possa, che non sono quei 
servizi, diciamo, strumentali alle finalità dell'ente e possono essere servizi a rete e servizi, non 
rete, non mi dilungo in queste spiegazioni che hanno anche, diciamo, caratterizzato molto la 
giurisprudenza amministrativa e anche dell'Unione Europea sulle varie modalità di 
affidamento dei servizi, che hanno creato anche determinate, determinate problematiche e 
l'esigenza di normare questa materia in maniera più puntuale, però l'articolo 30 di questo 
decreto legislativo prevede che i comuni e le loro forme associative con popolazione superiore 
ai 5000 abitanti, quindi anche il comune di Mestrino, le città metropolitane, le province e gli 
altri enti devono effettuare una ricognizione periodica della situazione gestionale di questi 
servizi pubblici locali nei rispettivi territori. Questa ricognizione, diciamo, deve essere 
contenuta in una apposita relazione che è aggiornata ogni anno. Vi ricordate l'abbiamo fatta la 
prima volta l'anno scorso e contestualmente all'analisi dell'assetto delle società partecipate, 
per cui si è con questa precisazione contenuta nella norma, stabilito che questo tipo di 
reazione dovesse essere approvata dal, anche dal consiglio comunale perché costituisce 
un'appendice poi di questa deliberazione, anche se si riferisce a un arco temporale diverso 
rispetto a quello delle partecipate. Non sono considerate in questa relazione i servizi pubblici, 
diciamo, che anche secondo l'interpretazione di Anci e non solo, attinenti, diciamo, quelli in 
economia, in quanto sono sottratti al mercato perché direttamente erogati dall'ente locale. 
Diciamo che le finalità di servizi pubblici locali sono quelle sempre di contemplare l'esigenza 
del mercato con l'esigenza della gestione del servizio. Inoltre, quindi i servizi pubblici locali a 
rete, come sono diciamo monitorati dalle autorità di regolazione che ci sono quindi, servizio 
idrico integrato, i rifiuti, TPL su strada, l'accordo pubblico locale a distribuzione di energia 
elettrica e gestione del gas, non è il comune che deve fare questa rilevazione, quindi in prima 
analisi vengono, viene fatta la rilevazione per cui servizi, per il quale il Ministero ha elaborato 
degli indicatori di qualità e di monitoraggio tecnicamente, indicando in prima applicazione i 
parcheggi e gli impianti sportivi, servizi cimiteriali, le luci votive, il trasporto scolastico qualora, 
ovviamente, siano considerati di rilevanza economica. Allora, nel caso specifico l'anno scorso 
avevamo fatto una relazione dove, e che riprendiamo quest'anno, nella quale abbiamo 
considerato qui servizi di rilevanza economica le luci votive e il trasporto scolastico. Posso 
dire che effettivamente è anche un po' difficile dare significatività, ecco, per gli enti locali di 
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questa esigenza di monitoraggio, per un ente di queste dimensioni perché, voglio dire il 
ricorso, l'incidenza del mercato di questi due servizi rispetto a tanti altri servizi che il comune 
dà in termini strumentali, diciamo, non è molto significativa e dobbiamo, anche devo anche 
riconoscere questa materia potrebbe avere anche delle modificazioni perché ci sono delle 
interpretazioni anche abbastanza diverse tra le autorità garante alla concorrenza del mercato, 
l'Anac stessa e l'Anci da questo punto di vista. Comunque, noi per quanto riguarda 
l'illuminazione votiva abbiamo affidato il servizio alla ditta SIE RL, non stiamo parlando di 
importi importanti tanto che si potrebbe anche dire che non è un servizio di rilevanza 
economica. Su questo ci sono state, sull'illuminazione votiva delle, diciamo, sentenze 
discordanti del Consiglio di Stato sulla rilevanza economica o meno di questi servizi, noi 
comunque abbiamo monitoraggio costante attraverso il riscontro delle segnalazioni da parte 
dell'utenza e non sono stati effettuati dei riscontri, diciamo, da monitorare comunque il 
comune di Mestrino non dispone di risorse di personale da dedicare alla gestione di questo 
servizio di illuminazione votiva, pertanto è stata scelta la via dell'affidamento dell'intero 
servizio a terzi e quindi questo servizio di gestione in concessione garantisce che le operazioni 
connesse siano compiute da una ditta specializzata e qualificata del servizio, ripeto non ci 
sono state le segnalazioni negative e ci sono delle, e vengono applicate le tariffe che sono 
applicate, appunto, state stabilite dalla giunta comunale, per quanto riguarda i servizi di 
trasporto scolastico è affidato a Eurotours SNC di Mogliano Veneto, da, quindi riprendiamo la 
scheda dello scorso anno. L'importo dell'affidamento è 342 mila euro mentre quello per dire 
delle luci votive stiamo parlando di importi molto più bassi, stiamo parlando di comunque 
tendenzialmente con una popolazione di 11.500 abitanti, abbiamo canone annuo per punto 
Luce 11,50 euro, allacciamento loculo 11 euro, allacciamento tomba a terra 12,50 euro, 
allacciamento cappelline 14 euro, quindi mentre il trasporto scolastico ha un incidenza 
diversa, sicuramente è stato affidato appunto attraverso una procedura di evidenza pubblica 
e scade tra l'altro il servizio con decorrenza 18 dicembre 2022 per tre anni e cosa dire sul 
trasporto scolastico, ci sono una serie di indicatori che sono, non ve li leggo, però sono 
depositati agli atti dell'ente in questa relazione che noi andiamo ad approvare, che voi avete 
visto che è allegata alla documentazione. Quindi questi indicatori tipo definizione procedure di 
attivazione del servizio con modulistica, accessibilità, eccetera tempo di risposta, di richiese ai 
direttori del servizio, tempi di risposta qui c'è stato un monitoraggio che ricalca quello che 
abbiamo fatto l'anno scorso. Non ci sono ovviamente differenze perché il contratto, diciamo, 
non è cambiato, è sempre quello. Per quanto riguarda gli esiti del monitoraggio, il 
monitoraggio è costante attraverso il riscontro delle segnalazioni da parte dell'utenza e delle 
istituzioni scolastiche. Questo è un atto, come vi dicevo, che, di cui è un po' difficile capire, cioè 
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per noi è un po' un adempimento di qualcosa che stavamo già facendo adesso, dobbiamo 
monitorarlo, non escludo che in futuro ci possano essere anche delle modalità di relazione di 
tipo diverso con le indicazioni più precise da parte di quelle di quel decreto ministeriale che era 
uscito, tra l'altro, ad agosto del 2023 sul quale ci siamo tutt'ora basati perché si stanno 
vedendo anche differenze abbastanza importanti tre un'ente e l'altro sulle modalità di  
rilevazioni di questi servizi pubblici locali di rilevanza economica. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie segretario. Prima di passare la parola agli eventuali interventi dei consiglieri e visto 
questo l'ultimo punto, diciamo, con argomentazione economica, volevo ringraziare a nome di 
tutto il consiglio comunale, il settore economico finanziario del nostro comune che ha 
consentito l'approvazione del bilancio entro il 31 dicembre, anche su spinta anche del nostro 
segretario, di tutti quanti, di tutti quanti gli altri uffici che hanno permesso, appunto, questo. 
C'è qualche intervento? 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Possiamo passare alle dichiarazioni di voto? Dichiarazione voto, lista per Mestrino Agostini 
Sindaco. 

 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La maggioranza è a favore. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Mestrino Insieme? 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Colgo l'occasione per chiedere al Sindaco, se mi è permesso di quale partito sono perché non 
ho capito di quale partito sia, perché prima. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ma non è scusi, non è questo, questa è la dichiarazione di voto in merito al punto 5 La lista per 
Mestrino Fiorindo Sindaco. 

 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista Fiorindo Sindaco, come fu l'anno scorso, vista appunto la criticità che sottolineava il 
segretario, si astiene dal votare la relazione stessa. 

 

 VOTAZIONE 

Grazie, favorevoli? 11, contrari? Nessuno, astenuti? Tre consiglieri Gentile, consigliere Rizzi, 
consigliera Provenzano. Anche qui andiamo a votare l'immediata eseguibilità, favorevoli? 11, 
contrari? Nessuno, astenuti? Consigliere Gentile, consigliere Rizzi e la consigliera Provenzano. 

 

6 Punto 6 ODG  
TERZA GIORNATA DELLA CITTADINANZA 

Passiamo al sesto punto all'ordine del giorno la terza giornata della cittadinanza, passo la 
parola al Sindaco, prego sindaco. 
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 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Niente, come ogni anno, si dà evidenza che il 11 gennaio alle ore 15 si 
eseguirà la terza giornata della cittadinanza onoraria della cittadinanza di Mestrino, in cui, 
appunto, è un momento che ha riscosso molto successo negli ultimi, nelle ultime due edizioni 
e che vede in quel momento, il riconoscimento innanzitutto della presa d'atto del 
raggiungimento della maggiore età e quindi col diritto acquisito al voto, davanti al prefetto di 
tutti i diciottenni che, appunto, prestano giuramento, ripeto, di fronte allo Stato, non quindi di 
fronte al Sindaco, ma di fronte al prefetto, alla Costituzione e ricevono, appunto la 
costituzione e la cartella elettorale. Congiuntamente a loro vengono anche ufficializzati in una 
cerimonia, ma lo sono già stati dal punto di vista d'ufficio, i nuovi cittadini italiani stranieri, che 
quindi hanno raggiunto la cittadinanza italiana. In questo, in quel momento avviene anche la 
cerimonia, funzionale al riconoscimento della cittadinanza onoraria e al titolo di ambasciatore 
del comune di Mestrino. La cittadinanza onoraria quest'anno viene assegnata, viene 
ufficializzata la consegna ad Antonio Lupatin, brigadiere, carabiniere presente a Nassirya 
durante l'attentato. Antonio è medaglia d'oro alla vittima del terrorismo, è una consegna 
postuma, perché in realtà lui è stato ufficializzato, sarebbe stato ufficializzato l'anno scorso, 
ma per motivi organizzativi tra Polizia di Stato e l'Arma si è scelto appunto di posticiparla 
quest'anno. Verrà consegnata anche alla famiglia, ai genitori la cittadinanza onoraria alla 
memoria all'ingegner Marco Paccagnella, cittadinanza onoraria che è stata assegnata per i 
meriti che sono stati depositati agli atti e in quell'occasione anche alla presenza di sua 
eccellenza, il prefetto, il prefetto ufficializzerà la deroga al regio decreto del 1932, in cui verrà 
intitolata un'area dedicata, comunale, a Marco Paccagnella. Questo è stata accettata in 
deroga dal prefetto, a seguito di atti ufficiali depositati e alla forte volontà cittadina 
supportata da più di 2.600 firme di cittadini maggiorenni. Ecco, si tratta di un evento 
eccezionale, anche di questo perché il prefetto ha tenuto a precisare che le deroghe vengono 
date per motivi straordinari e questo è un motivo straordinario e non è, quindi ci ha tenuto 
anche a precisare questa cosa. Ecco, quindi niente, questo si chiede al consiglio, di approvare 
la cittadinanza onoraria a Marco Paccagnella e quindi l'invito è allargato a tutti i consiglieri, a 
tutto il consiglio a cui chiedo al Presidente del Consiglio, appunto, di formalizzare l'invito nella 
speranza che i consiglieri siano presenti, anche perché non siamo noi protagonisti, ma è la 
cittadinanza piena ha davanti a tutte le cariche più alte cariche dello Stato che saranno. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Sì, come ha anticipato il Sindaco, viene invitato qui adesso, ma già lunedì 
partiranno gli inviti per tutti i consiglieri comunali, ci sono interventi? Prego consigliere 
Provenzano. 

 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Grazie Sindaco che ha chiarito il passaggio del signor Lupatin perché 
oggettivamente quando sono stati condivisi documenti sul profilo dei consiglieri, io mi 
ricordavo già che avevamo fatto la votazione in merito all'onoranzano, quindi immaginavo che 
fosse una riconferma. Ecco signor Sindaco, io sono stata una fra le persone più entusiaste di 
questa giornata della cittadinanza, anche del lavoro della commissione per quanto riguarda il 
regolamento delle benemerenze e quant'altro. Posso fare solo un appunto, un'osservazione, 
una cosa che non mi è piaciuta, glielo dico perché siamo per la schiettezza e per la 
trasparenza, a me è stato inviato uno screenshot, non sono depositaria di screenshot, di un 
volantino depositato nella chiesa di Arlesega, mi pare, sì, di Don Paolo e dove a maggio veniva 
comunicato un invito a nome suo per quanto riguarda l'ingegner Paccagnella. Con tutto 
rispetto per l'ingegnere, qui non stiamo discutendo le motivazioni, niente, ci tenevo a 
ricordarle che più di una volta ci siamo trovati per le benemerenze. Lei ha sottolineato il fatto 
del tenere il segreto tra virgolette nel rispetto di quella che era l'ufficialità della cerimonia, 
eccetera. Io personalmente sono venuta a saperlo nel momento in cui ho visto i documenti 
che sono stati caricati sul sito del comune. Credo che al di là di questo avremmo dovuto, 
comunque, avere un'informativa tempestiva come gli stessi abitanti perché a me dispiace 
molto vedere che sono state raccolte delle liste, mi sarebbe piaciuto eventualmente valutare 
a porre anche la mia di firma su quelle, su quelle informative. L'ho trovato poco delicato. Ecco, 
scusate questo termine, passatemi questo termine. A maggio la comunità di Lissaro era 
informata di questa azione e io consigliera vengo a sapere a pochi giorni del consiglio 
comunale, è solo un appunto. Io ci tengo quando mi vi dico di tenere il segreto, ottengo il 
segreto, il rispetto della professionalità e di quello che si fa è una, per me è un impegno, di 
conseguenza questa cosa, mi è un po' ricresciuta. Ve lo dico per le prossime occasioni, perché 
mi auguro che ci siano altre circostanze e altri cittadini da portare alla ribalta per Mestrino, 
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ripeto con totale rispetto dell'ingegner Paccagnella e della sua famiglia, dell'azione che in sé è 
indiscutibile. Cioè non viene neanche messa in discussione. Ok, grazie, grazie Presidente. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere Provenzano, c'è il Sindaco che vuole chiarire un attimo, prego Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie presidente, grazie consigliere Provenzano, che mi dà il motivo di replicare per dare una 
maggiore informazione. Allora, il tutto è stato fatto con la massima trasparenza e le spiego la 
successione. Il giorno in cui abbiamo salutato Marco Paccagnella, ho preso parola nel 
ringraziarlo e ho chiesto a tutta la popolazione presente, amici e quant'altro, di poter pensare, 
il mio, il mio, il mio discorso è depositato, quindi non è che sto facendo cose che non sono 
pubbliche, e ho chiesto che era mia volontà onorare la memoria di Marco Paccagnella con una 
proposta alla commissione, quindi della cittadinanza onoraria. Per farlo ho chiesto a tutta la 
popolazione di attivarsi, di conseguenza c'è stata un'attivazione spontanea che ha seguito tre, 
vie, quattro. L'amministrazione, io ho portato avanti quello che ho detto e hanno filmato i miei 
consiglieri e chi, appunto, mi è vicino, la parrocchia che, spontaneamente, quello che lei dice 
che giustamente l'ha fatto nei termini, nei modi, perché il bando era pubblico è stato 
pubblicato, quindi era pubblico, la famiglia, gli amici dell'università e l'Atletico Lissaro, ora a 
Mestrino United, quindi sono state cinque candidature che sono state depositate agli atti e 
dove, appunto, ognuno di noi, ognuno di quei cinque filoni si è attivato, ma nel totale rispetto 
dei tempi e del bando, cioè potevo proporla, come voi sapete, venire in commissione e non 
dire niente alla cittadinanza e presentare una, come facciamo Ogni anno, una proposta. Quelle 
firme, poi, sono state funzionali al fatto di chiedere, a supporto degli atti che abbiamo fatto 
sia di giunta delibera di Giunta che delibera di consiglio, a chiedere alla sua eccellenza il 
prefetto di valutare, a due prefetti perché è stato a scavalco uno e poi l'altro, l'ipotesi di poter 
anche anche intitolare un'area pubblica all'ingegner Paccagnella, quindi sono state funzionali. 
Mi spiace che lei se non sia stata avvisata, in realtà l'avviso era pubblico perché l'ho fatto in 
una chiesa gremita e sDove appunto c'erano vari componenti. c'era anche il suo capogruppo, il 
suo rappresentante di lista in quella, in quel momento perché l'ho visto, quindi in realtà era 
una cosa nota, poi credo che vivendo a Lissaro, se l'è arrivato il volantino, sicuramente le è 
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arrivato da qualcuno che era presente, quindi mi spiace per quello, non era assolutamente un 
modo per escludere, avrei, se sarà compito mio ecco perché si impara man mano che si va 
avanti, a coinvolgervi nelle cose, poi tra l'altro l'ok lo dà comunque il consiglio comunale in 
ogni caso. Ovvio che di fronte a 2.600 firme è difficile dire di no e comunque, ecco, le 
garantisco che la prossima volta, semmai ci sarà una prossima volta, con, appunto, di 
coinvolgerla anche o di coinvolgervi in questo processo, comunque le garantisco, è stato 
forse, non è stata ben informata, non è stata intercettata, però in realtà le cose pubbliche 
sono state fatte. Ecco grazie, 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco, consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie Presidente, noi ci asteniamo perché le chiediamo. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Siamo già le dichiarazioni di voto? No, pensavo che fosse un intervento, vuole fare una cosa. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Della collega Provenzano che anch'io sinceramente mi sono sentito, nella mia lista, diciamo 
esclusa, perché arrivavano diciamo ste informazioni anche un po', diciamo, non proprio 
chiarissime, perché poi c'è la distorsione della comunicazione, un canale di qua, però 
sinceramente noi come consiglieri se eravamo magari in prima persona a essere coinvolti ci 
avrebbe fatto molto piacere. Io ho conosciuto Marco, sarei stato cioè volentieri l'avrei fatto, 
però ho visto che il Sindaco ha motivato, per carità, quindi va bene così, insomma. 
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 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Ecco bene, passiamo alle dichiarazioni di voto lista di maggioranza? 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

A favore. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Lista Per Mestrino Fiorindo Sindaco? 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Si astiene. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Mestrino Insieme? 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Già avevo detto prima, ma lo dico ufficialmente, ci asteniamo. 
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 VOTAZIONE 

Favorevoli? 11, astenuti? Tre, consiglieri Gentile, consigliere Rizzi e consigliera Provenzano, 
votiamo anche l'immediata eseguibilità, favorevoli? 11, astenuti, tre consigliere Gentile, consigliere 
Rizzi, consigliera Provenzano. Contrari, nessuno. 

 

7 Punto 7 ODG  
APPROVAZIONE CONVENZIONE PER LA GESTIONE 
ASSOCIATA DEL CENTRO AFFIDO E SOLIDARIETA' FAMILIARE 
- CASF PADOVA OVEST 

Passiamo al settimo punto all'ordine del giorno che è l'approvazione della convenzione per la 
gestione associata del centro affido e solidarietà familiare CASF Padova Ovest e passo la 
parola all'assessore al sociale Filippo Parolin, prego. 

 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Grazie Presidente. Qui si tratta di rinnovare la convenzione con il CASF Padova Ovest, siamo 
giunti alla scadenza del decimo anno. La nuova convenzione prevede una modalità in 3 + 2 ed 
è un servizio che chiaramente dovrà passare sotto le nuove ATS, per cui è un 3+ 2 è un po' un 
po' fittizia. Probabilmente perché comunque sarà uno di quei livelli essenziali che che l'ATS 
assorbirà. Il servizio che svolge il CASF è buono, ottimo dal punto da questo punto di vista, 
ottimo per i minori che sono affidati a famiglie, quindi possono entrare in struttura familiare 
più, più protetta e più consona allo sviluppo del minore, piuttosto che un centro che per 
quanto specializzato non può sicuramente dare quelle garanzie di famiglia, che è quindi di 
affetto, ecco, che più o meno ne ha bisogno proprio all'età evolutiva. Per quanto riguarda i 
numeri quello che vi posso dire, ad esempio, che quest'anno 2014 nel comune di Mestrino, 
abbiamo avuto due casi, due progetti attualmente ad oggi i progetti sono zero 
fortunatamente, ma ecco il servizio vale la pena che sia comunque rinnovato prima di tutto 
per dare coperture, diciamo, familiare ai minori bisognosi, a persone fragili, minori fragili e 
d'altro punto di vista perché comunque l'intervento dal punto di vista economico, da un 
periodo dal, per l'amministrazione sarebbe oltremodo molto pesante rispetto al costo che 
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annualmente il comune sostiene per aderire al CASF per cui, ecco, chiediamo il voto del 
consiglio per il rinnovo della convenzione. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore ci sono interventi? Consigliere Provenzano, prego. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente, ringrazio l'assessore Parolin, anche perché credo di essere stata una delle 
prime a vedere gli albori di questa, di questa convenzione non chiaramente in consiglio 
comunale. Il centro, sì, potrà subire delle forti, dei forti cambiamenti nel futuro e da questo 
punto di vista ci sono, oggettivamente, delle preoccupazioni. Credo che sarà importante per 
tutti i comuni che fanno parte di questa convenzione, monitorare sia gli effetti diretti verso le 
famiglie, verso i minori, verso cui il servizio si rivolge, ma anche quelli indiretti dovuti anche i 
finanziamenti, alla gestione dei finanziamenti per questi progetti che devono essere portati 
avanti. Perciò sì a questa iniziativa, sì, e speriamo che nel prossimo futuro magari nella 
convenzione oltre partecipanti come i professionisti e competenti, anche una piccola 
rappresentanza delle minoranze possa entrare a far parte di questo, diciamo, pool di persone 
che possono valutare il lavoro di comuni stessi. Grazie presidente. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei consigliere. Se non ci sono altri interventi 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

passiamo alle dichiarazioni di voto. Mestrino Insieme? 
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 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Noi siamo favorevoli perché lo riteniamo un servizio indispensabile e soprattutto che aiuti 
veramente come lo sta facendo, diciamo, le famiglie in difficoltà con i minori, quindi siamo a 
favore. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, per Mestrino Fiorindo Sindaco? 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Siamo a favore. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie, la lista di maggioranza? 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

Lista di maggioranza a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Bene l'ottavo punto all'ordine del giorno. Anzi no, dobbiamo portare anche 
qui l'immediata eseguibilità, favorevoli? Sempre 14 Il consiglio approva all'unanimità. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

L'ottavo punto all'ordine del giorno, vista l'assenza della firmataria e anche sulla mail di 
assenza ne chiedeva il rinvio, lo rinviamo al prossimo Consiglio Comunale. Prima di 
congedarmi volevo solo ricordare una cosa ai capigruppo, soprattutto quelli di minoranza, io 
non è che mi diverto a convocare la conferenza capigruppo in orari. Lo faccio per mettermi a 
disposizione dei tecnici, e l'ultima, per esempio, era la responsabile del settore finanziario e 
anche l'assessore al bilancio per spiegare, per spiegarvi appunto il bilancio. Ringrazio la 
consigliera Provenzano per aver mandato la mail, cosa che però non ho visto dal consigliere 
Gentile e vi ricordo che la conferenza capigruppo, a differenza delle altre commissioni 
consiliari dove non si può delegare qualcun altro, se non potete venire, ricordandovi che 
potete comunque usufruire di istituti previsti per legge, potete delegare la vostra presenza ad 
un'altro consigliere comunale molto bene. Dichiaro chiuso il consiglio comunale, auguro a tutti 
buon anno. Grazie. Grazie 

 


